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Présents :  Absents :   

Nicolas Busque Secrétaire Maude Messier Élève 

Julie Pouliot Enseignante Lou Bisson Élève 

Jocelyn Poitras Parent Léo Dandurand Communauté 

Annie Labrecque Soutien   

Holly Hunter Présidente   

Sara-Kim Brien Communauté   

Marie-Claude Farrell Directrice   

Caroline Lacroix Parents   

Dominic Bourassa Parent   

Vincent Roy Enseignant   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée     21-22-10 

Holly Hunter constate le quorum et ouvre la séance à 18 h 40.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour       21-22-11 

Holly Hunter nous présente l’ordre du jour. Il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu :  
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2021  21-22-12 

Il est proposé par Vincent Roy, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 20 septembre dernier soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. Question du public 

• Aucune question 

5. Suivis au procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2021 

• Revue de la sortie de Éco plein air, il est demandé de revoir les frais demandés aux parents et 
préciser le tout pour 2022-2023.  
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6. Formation des membres du CÉ 

Marie-Claude fait un suivi sur la formation des membres du CÉ. Elle met l’importance sur le fait que 
les capsules doivent être visionnées et que les documents d’accompagnement doivent être lus. Il est 
suggéré de faire le visionnement de façon autonome.  Les membres sont d’accord. 

7. Règle de régie interne 2021-2022        21-22-13 

Il est proposé par Vincent Roy et résolu : 

QUE les règles de régie interne soient adoptées telles que modifiées. 
Holly Hunter demande le vote : 
4 pour 
2 contre 
3 abstentions. 

ADOPTÉES À LA MAJORITÉ 

8. Normes et modalités des évaluations 2021-2022 

Marie-Claude Farrell présente les normes et modalités des évaluations pour l’année 2021-2022. Ce 
document présente les compétences à évaluer par étapes et par niveau.  

9. Campagne de financement 21-22 : Voyage en 2022-2023     21-22-14 

Cathryne Brisson présente les campagnes de financement proposé pour financer un voyage pour les 
élèves de 3e et 4e secondaire qui aura lieu l’année prochaine. 

• Fromage de l’abbaye (Saint-Benoît du Lac) 2 fois 

• Agrumes (perfection et Lamontagne)  

• Savon écologique PURE 

• Livret épargne Sherbrooke 
 

Il est proposé par Dominic Bourassa et résolu : 
QUE les campagnes de financement soient adoptées avec la modification suivante : pour un élève de 4e 

secondaire (qui sera en 5e secondaire au printemps 2023) et dont le voyage est annulé, les fonds amassés 

seront remis au fond commun de l’école. À moins que celui-ci désire transférer les sommes pour payer les 

coûts d’une autre activité (bal, album, etc.). 

Holly Hunter demande le vote : 
5 pour  
3 contre 

ADOPTÉES À LA MAJORITÉ 
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10. Bilan du fonds 5 2020-2021 

Marie-Claude présente un bilan du budget du fonds 5 de l’année dernière. 
Caroline Lacroix propose de revoir le budget avec les parents avant la rencontre du CÉ de novembre. 
 
Vincent Roy quitte à 20h00. 

11. Budget des mesures d’aide 2021-2022 

Marie-Claude présente le budget des mesures d’aide provisoire pour l’année 21-22. 

12. Sorties EPA           21-22-15 

Nicolas Busque présente la prochaine sortie prévue au programme Éco plein air. Il est proposé par 
Dominic Bourassa et résolu : 
Que la sortie soit adoptée telle que présentée. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

13. Sondage des élèves : Échéancier de travail 

 
Formation du comité de révision du sondage. Julie, Jocelyn, Dominic, Annie, Maude ou Lou.  L’objectif  
est de l’administrer plus tôt cette année. 
 

14. Infos de la direction 

Marie-Claude Farrell nous informe sur différents points : 

• PLIV :  
o Début novembre pour le sondage de l’intimidation à l’école 
o Un comité est formé dans l’équipe école et l’échéancier de travail est prévu avant les 

Fêtes. 
o Suggestion d’ajouter le RED dans le comité 

• Portes ouvertes 2 novembre 2021 
o Rencontre dans les classes de 6e année dans diverses écoles 

• Conférence Santé mentale -13 octobre 2021  
o Rencontre avec le conférencier  

• Coopérative alimentaire 
o Véronique Dubois a fait des démarches en vue d’instaurer une coopérative. 
o Proposition de Caroline Lacroix de faire un comité pour la création de la coopérative. 

Elle demande de faire une invitation à tous (parents et personnel) pour débuter le 
projet.  

o  
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15. Comité de parents et correspondance 

1. Dominic Bourrassa a été réélu au comité de parent 
2. Formation sur les PIA offerte aux parents 
3. Réunion du comité de parents le 27 octobre prochain. 

16. Varia 

À cause de la sècheresse inhabituelle connue cette année, plusieurs foyers éprouvent des problèmes 
d’approvisionnement en eau. Il est donc proposé par Holly Hunter de rendre les douches accessibles 
pour les jeunes qui en auront besoin.  La direction n’a eu aucune demande en ce sens mais verra les 
possibilités. 

17. Fondation  

Une demande a été faite de la part des chevaliers de Colomb pour la vente de billet. Holly Hunter fera 
le suivi avec eux.  

18. Question du public 

Il n’y a pas de public. 

19. Levée de l’assemblée         21-22-16 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jocelyn Poitras et résolu : 
QUE la séance soit levée à 20h54. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

  

Signature de la présidente  Signature de la directrice 

 

 


